

Junio 10 de 2021

Finalizan cómputo 49 CME y todas las MAC

El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral continuó con la Sesión Extraordinaria para dar seguimiento a las sesiones de cómputo que llevan a cabo las Comisiones Municipales Electorales (CME), y las Mesas Auxiliares de Cómputo (MAC), iniciada ayer, informando que solo quedan de concluir el cómputo las CME de Monterrey y Guadalupe; y que han terminado el cómputo todas las 65 MAC.

“Quiero informarles que básicamente han concluido los cómputos parciales de todas las Mesas Auxiliares de Cómputo y, en el caso de las Comisiones Municipales Electorales, han concluido todas las Comisiones Municipales, exceptuándolos los municipios o las Comisiones Municipales de Monterrey y Guadalupe”, informó el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, en Sesión Extraordinaria este 10 de junio a las 15:30 horas.

Asimismo, explicó que, aunque han concluido los cómputos en las CME, las sesiones de éstas no han cerrado ya que están pendientes los procesos de asignaciones de las regidurías de representación proporcional de cada Ayuntamiento, que culminarán entre hoy y mañana.

El Consejo General aprobó un receso para regresar hoy a las 19:30 horas con la Sesión.